



La familia Lao, la directora del Don Cándido, Irene Ruiz, y empleados del mismo.



Directivos de Nortia brindan con el conseller Baiget, Amadeu Aguado y Manuel Royes.

# El Hotel Don Cándido recuerda la Terrassa de los Juegos en la fiesta por sus 25 años

➤ Personalidades del ámbito económico, político y social egarense se dieron ayer cita en la celebración



Éste es el aspecto que ofrecía ayer el remodelado vestíbulo del Hotel Don Cándido durante el evento. FOTOS: NEBRIDI ARÓZTEGUI

**Emili González**

La antorcha de los Juegos Olímpicos de Barcelona 92 presidió al mediodía de ayer un animado vestíbulo del Hotel Don Cándido, en el acto de conmemoración del vigésimo quinto aniversario del establecimiento. Diversas personalidades de la esfera económica, política y social de la ciudad se reunieron sobre las doce de la mañana en el edificio de la Rambleta del Pare Alegre, en un acto al que también asistió el conseller d'Empresa i Coneixement, Jordi Baiget.

La evocación del espíritu olímpico no fue casual, puesto que el Hotel Don Cándido abrió sus puertas en 1992, a pocos meses de que Barcelona acogiera la celebración de los Juegos y de que Terrassa se convirtiera en subselección olímpica en la

competición de hockey. Así lo recordó Manel Lao Gorina, vicepresidente ejecutivo de Nortia Corporation (Grupo Cirsas): "El Don Cándido formó parte de la transición que los Juegos representaron para Barcelona y el país en términos de apertura al mundo y transformaciones urbanísticas. Su creación supuso dar un apoyo a Barcelona en un momento en que era necesario tener espacios que acogieran a los asistentes a los Juegos."

Lao tuvo palabras emotivas para su abuelo Cándido (de ahí viene el nombre del hotel), del que dijo que había sido "de esa generación de valientes que lo dejaron todo para comenzar una nueva vida". Cándido Lao fue uno de los muchos andaluces de nacimiento (Almería era su tierra) que se instaló en torno a la década del sesenta con su familia en Terrassa para encontrar mejores oportunidades de futuro.

Y es que ayer era un día de recuerdos y de satisfacción por el camino recorrido hasta la fecha en este hotel que los años y los terrassenses han convertido en un punto de referencia a la entrada de la ciudad. En su discurso, el conseller de Empresa i Coneixement, Jordi Baiget, aseguró que el edificio del Don Cándido también ha sido siempre una señal de llegada a Terrassa para él y su familia.

## REINVENCIÓN

Baiget sostuvo que "Terrassa ha tenido a lo largo de los años que reinventarse" y que "si lo ha hecho con éxito es gracias al empuje de las iniciativas de muchos emprendedores". Asimismo, el conseller tuvo palabras para "aquellos que tienen ganas de criticar el turismo porque creen que de esta manera podrán obtener beneficios tácticos e ideológicos". Frente a esta situa-

ción, el conseller resaltó que es necesario poner de relieve la importancia del turismo para la economía del país. "Si lo ponemos de relieve es porque existen proyectos empresariales de calidad, que abogan por un turismo sostenible, con trabajadores bien tratados y pagados. Son empresas en las que se invierte y se innova", consideró.

En representación del gobierno municipal tomó la palabra el teniente de alcalde de Cultura, Innovación y Proyección de la ciudad, Amadeu Aguado, que también se remontó a la época de los Juegos Olímpicos para considerar que en aquel entonces "a Terrassa, todavía le costaba creer en sus capacidades y fuerzas como ciudad".

El edil recordó, en la misma línea, que el hecho de que Terrassa fuera subselección olímpica implicó cambios que renovaron la fisonomía y el espíritu de la ciudad. "El

Don Cándido es uno de los símbolos de aquella época, que forma parte de los mejores momentos de nuestra historia reciente", sostuvo.

Aguado equiparó la construcción del hotel en el año 1992 a otros hechos que han quedado en el recuerdo de aquel tiempo, como la creación del área olímpica, la llegada de la antorcha de Barcelona'92 a Terrassa o la medalla de oro de la selección femenina de hockey.

## RITMO DE JAZZ

El evento, que estuvo presentado por el periodista Pol Marsà (egarense de adopción desde hace nueve años), reunió a numerosas personalidades terrassenses de distintos ámbitos, encabezadas en este caso por Manuel Lao Hernández, presidente de Nortia Corporation.

En la celebración también estuvieron los exalcaldes de Terrassa Pere Navarro y Manel Royes (que en 1992 inauguró el hotel en calidad de primer edil); el empresario Eusebi Cima; el presidente de Cecot, Antoni Abad; la exSíndica de Greuges local, Isabel Marquès; la alcaldesa de Matadepera, Mireia Solsona; el obispo de Terrassa, Josep Àngel Saiz Meneses; la directora gerente d'Escodi, Núria Beltran y el director general de Diari de Terrassa, Raúl Sanz, entre otros.

La música del grupo de jazz Jofre And The Threesome amenizó la velada matinal en el "hall" hotelero. Fuera del edificio, justo en la puerta de entrada, un gran número de 25 multicolor aguardaba la salida de los presentes. ▶

## LA CIFRA

# 754 mil

Es el número de clientes que han pernoctado en el Hotel Don Cándido desde su creación.